

KJB Mainlinie & KJB Rheinhessen fahren nach Taizé - komm mit und gönne Dir eine besondere Zeit!

Von Lea Conrads
26. Sep. 2023



Taizé-Fahrt für Jugendliche und junge Erwachsene (16-27 Jahre)

Die Fahrt nach Taizé der KJZ Offenbach-Land" mit ihrer langjährigen Tradition ist zurück, nun durchgeführt vom KJB Mainlinie in Kooperation mit dem KJB Rheinhessen als Veranstalter.

Sie findet vom 22. bis 29. Oktober 2023 statt!

Alle Informationen sowie die Anmeldung findet ihr hier auf unserer Homepage unter [Termine](#) !

Für Fragen meldet euch per E-Mail im KJB Mainlinie bei [Roland Franz \(Regionaljugendreferent\)](#) !

Wir freuen uns auf eure Anmeldungen und haltet euch nicht nur den Reisezeitraum, sondern auch den Termin für unser Vortreffen (16.10.2023 von 19:00-20:00 Uhr) zum gegenseitigen Kennenlernen und zur Weitergabe wichtiger organisatorischer Infos frei!!!

Das solltet ihr nicht verpassen und euch auf keinen Fall die Chance auf diese tolle einzigartige Erfahrung entgehen lassen! Wir können es euch nur wärmstens empfehlen und ans Herz legen den besonderen Flair von Gemeinschaft und Ruhe à la Taizé kennenzulernen und ihn in euch aufzunehmen! Traut euch und geht den ersten Schritt und danach begleiten wir euch! :o)